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T S U B A M E - C I T Y  G I K A I  N O T E

旧農政局・燕市保健センター旧農政局・燕市保健センター
　　　　　  一括売却収入に
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質疑集中！

問　　高く買って安く売るという市の姿勢が気になる　　高く買って安く売るという市の姿勢が気になる

が、いくらで買ったのか。個人には販売しないのか。が、いくらで買ったのか。個人には販売しないのか。

解体の期限を定めないのか。市が安く売ると周辺解体の期限を定めないのか。市が安く売ると周辺

の土地も安くなる。活用方法はほかになかったのか。の土地も安くなる。活用方法はほかになかったのか。

答　　　　旧農政局跡地は平成３年７月に坪30万8,760円旧農政局跡地は平成３年７月に坪30万8,760円

で、保健センターは昭和53年 7月に坪10万円で購で、保健センターは昭和53年 7月に坪10万円で購

入した。入した。

　　　解体期限については業者が決まってから協議した　　　解体期限については業者が決まってから協議した

い。活用方法はずっと考えてきたが、建物の構造的い。活用方法はずっと考えてきたが、建物の構造的

に難しく、地域の方からも「何とかしてほしい」とに難しく、地域の方からも「何とかしてほしい」と

いう声が続いていた。いう声が続いていた。

　　　売却先は、不動産業の免許を持っている事業者　　　売却先は、不動産業の免許を持っている事業者

を対象にしており、造成費用は落札業者の負担にを対象にしており、造成費用は落札業者の負担に

なる。なる。

問　　保健センターを建物ごと売るのは疑問に思って　　保健センターを建物ごと売るのは疑問に思って

いる。住民の安全安心のために、市が更地にしている。住民の安全安心のために、市が更地にして

売るべきではないか。売るべきではないか。

答　　　　市が解体すると言っても職員がするわけではない。市が解体すると言っても職員がするわけではない。

民間に任せると言っても市がしっかり監督をする。民間に任せると言っても市がしっかり監督をする。

問　　保健センターは、地元の避難訓練や地域の行事　　保健センターは、地元の避難訓練や地域の行事

に使われており、「非常に重宝している」とのことに使われており、「非常に重宝している」とのこと

である。解体後のそれらへの対応について、具体である。解体後のそれらへの対応について、具体

的な考えを伺いたい。的な考えを伺いたい。

答　　　　集会所等設置の要望が出ている。地元は保健セ集会所等設置の要望が出ている。地元は保健セ

ンター跡地にこだわっているわけではないため、ンター跡地にこだわっているわけではないため、

空き家条例などを活用し、よりよい方法を検討し空き家条例などを活用し、よりよい方法を検討し

ていきたい。ていきたい。

問　　公の施設の抱き合わせでの売却というのは今ま　　公の施設の抱き合わせでの売却というのは今ま

で聞いたことがない。バナナのたたき売りみたいで聞いたことがない。バナナのたたき売りみたい

なことを、何を根拠に考え出したのか。財務規則なことを、何を根拠に考え出したのか。財務規則

に違反しているのではないのか。に違反しているのではないのか。

答　　　　財務規則に反するようなことは全くない。財務規則に反するようなことは全くない。

　　　鑑定評価額等から導いた価格である。業者が販　　　鑑定評価額等から導いた価格である。業者が販

売する価格は、旧農政局跡地で坪約13万円。こ売する価格は、旧農政局跡地で坪約13万円。こ

こに約5000万円の造成費用が発生し、これは業こに約5000万円の造成費用が発生し、これは業

者負担となる。保健センター跡地については、坪者負担となる。保健センター跡地については、坪

12万円プラス3700万円ほどの造成費用がかかり、12万円プラス3700万円ほどの造成費用がかかり、

ここに解体費用の5000万円が発生する。ここに解体費用の5000万円が発生する。

縁結びサークル育成事業　　縁結びサークル育成事業　　
45万 3,000円

燕市の少子化問題に対応するため、新潟県の「地域
少子化対策強化事業」の補助金を活用し、縁結びを
目的とするサークルの設立を支援・育成します。

問　　文化センターで婚活をしている人たちがいる。す　　文化センターで婚活をしている人たちがいる。す

でに活動している人たちに協力してもらおうというでに活動している人たちに協力してもらおうという

考えはなかったのか。いくつくらいサークルを立ち考えはなかったのか。いくつくらいサークルを立ち

上げようとしているのか。また、立ち上げ後は、ど上げようとしているのか。また、立ち上げ後は、ど

のような考えを持っているのか。のような考えを持っているのか。

答　　　　まずは広報・ホームページ等で呼びかけを行い、まずは広報・ホームページ等で呼びかけを行い、

社会教育課所管の協議会の委員等にも相談してい社会教育課所管の協議会の委員等にも相談してい

こうと考えており、最終的には社会教育登録団体こうと考えており、最終的には社会教育登録団体

となっていただきたいと考えている。となっていただきたいと考えている。

　　　社会教育団体は10名以上が要件になっており、　　　社会教育団体は10名以上が要件になっており、

研修を受けた方の人数によって団体の数は考えた研修を受けた方の人数によって団体の数は考えた

い。その他今後のことは、コンサルタントとなる方い。その他今後のことは、コンサルタントとなる方

と協議をしたい。と協議をしたい。

燕市付属機関設置条例の一部改正燕市付属機関設置条例の一部改正　　◎全会一致で可決◎全会一致で可決

条例の改正・補正予算
      主な議案から

６月定例会

補 正予算の主な質疑
（一般会計　第３号）

補正総額　３億 6,648万円
◎賛成多数で可決

五千石野中才線道路改良事業　五千石野中才線道路改良事業　
6,669万 1,000円

全体延長 620メートルの事業を、まちづくり交付
金事業（事業期間 平成 18年度～22年度の５カ年）
で実施してきたが、今回、未施工となっていた延長
約200メートルの工事を実施するもの。

問　　残り200メートルの整備を行うこととしているが、　　残り200メートルの整備を行うこととしているが、

どういった理由で工事が遅れたのか。また、なぜ今どういった理由で工事が遅れたのか。また、なぜ今

回承諾に至ったのか。回承諾に至ったのか。

答　　　　地権者より田んぼの代替地の要望があり、代替地地権者より田んぼの代替地の要望があり、代替地

を3回提案したが理解してもらえず、4回目の提案を3回提案したが理解してもらえず、4回目の提案

で合意を得た。合意を得た理由は自宅近くに田んぼで合意を得た。合意を得た理由は自宅近くに田んぼ

の代替地をまとめることができたため。の代替地をまとめることができたため。

問　　これだけのお金をかけて道路を整備する必要があ　　これだけのお金をかけて道路を整備する必要があ

るのか。るのか。

答　　　　スムーズな交通の流れができるため、道路整備のスムーズな交通の流れができるため、道路整備の

必要性がある。必要性がある。

問　　いじめに関する情報の記録・収集・共有につ　　いじめに関する情報の記録・収集・共有につ

いて、職員はその感覚を研ぎ澄まさなければないて、職員はその感覚を研ぎ澄まさなければな

らないが、どのように取り組んでいくのか。らないが、どのように取り組んでいくのか。

●●答　　　　担任１人で抱えていることが多かったが、担任１人で抱えていることが多かったが、

学校全体で共有したい。そして、必要に応じ学校全体で共有したい。そして、必要に応じ

て専門機関等と連携した取り組みを行っていて専門機関等と連携した取り組みを行ってい

きたい。きたい。

問　　いじめの被害者、加害者に対するケアも必　　いじめの被害者、加害者に対するケアも必

要だが、どのように考えているのか。要だが、どのように考えているのか。

●●答　　　　学校だけでは難しい。基本方針にあるように、学校だけでは難しい。基本方針にあるように、

さまざまな専門機関と連携して取り組んでいく。さまざまな専門機関と連携して取り組んでいく。

問　　燕市いじめ防止基本方針には、子どもがい　　燕市いじめ防止基本方針には、子どもがい

じめられたときどこに相談したらいいかの記じめられたときどこに相談したらいいかの記

載がないが、気軽に相談できる場所を設置す載がないが、気軽に相談できる場所を設置す

る必要があるのではないか。る必要があるのではないか。

●●答　　　　文言の記載はないが当然そういったものが文言の記載はないが当然そういったものが

基本だと思っている。教育委員会には相談窓基本だと思っている。教育委員会には相談窓

口があり、学校内にも専門のスタッフを派遣口があり、学校内にも専門のスタッフを派遣

するなどの取り組みを行っている。するなどの取り組みを行っている。

いじめ防止対策推進法に基づく、いじめの防止対策等専門委員会の設置及び、
燕市いじめ等に関する調査委員会の設置について。

ピックアップ

燕駅裏の保健センター燕駅裏の保健センター

　市有地であった「旧北陸農政局新潟農政事務所」及び隣接
地と、アスベストを含む老朽化した「燕市保健センター」の
解体費を含む土地を一括して売却する提案がされたことにつ
いて、議員から多くの意見が出されました。

タクサン・シツギガ・アリマシタ

可決
しました

採採
全会一致全会一致

択択

旧農政局等（
865坪） 土

地価格 
5,200 万円

保健センター
（527 坪） 土

地価格 
2,300 万円

解体費 
 △ 5,000 万

円

 
 

2,500 万円


